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平成２８年度第３回富里市介護保険運営協議会・ 

富里市地域包括支援センター等運営協議会会議録(要点筆記） 

   

   招集年月日 平成２９年３月２１日（火） 

招集の場所 市役所３階第３会議室 

開会・閉会 開会 平成２９年３月２１日 １３時１５分 

の 時 間 閉会 平成２９年３月２１日 １４時３０分 

  氏      名 出欠等の別 

  髙 崎 啓 子 ○ 

  佐々木 佳 代 ○ 

  池 原 冨貴夫 ○ 

  石 川 政 江 ○ 

◎会 長 ◎宮 川 朱 実  ○ 

  相 川 美佐子 ○ 

  我 妻 道 生 ○ 

  前 島 良 朗 ○ 

  小 川 たか子 ○ 

  福 井 佐智子 ○ 

事務局   部  長  尾﨑 正尚 

 

 

  課  長  鳴田 啓一 

 

 

  主 幹  皆川  髙 

 

 

  副主幹  矢口 誠一 

 

 

  副主幹   黒川 昭好 

    副主幹   原  加津良  

   主査補  南  直志  

議 題 別紙のとおり 

 会議の経過 別紙のとおり   

 



 2 

平成２８年度富里市介護保険運営協議会・富里市地域包括支援  

センター等運営協議会会議（第３回）次第  

 

 

日 時 平成２９年３月２１日（火）  

午後１時１５分から  

場 所 市役所３階第３会議室  

 

 

 

１ 開  会  

 

２ 会長あいさつ  

 

３ 議  題  

 

（１）介護保険事業の現状報告について  

 

（２）地域密着型サービス事業所の指定状況について  

 

（３）地域包括支援センターの状況報告について  

 

４ そ の 他 

 

（１）総合事業の開始について  

 

（２）包括支援センターの設置及び生活支援コーディネーターの配置について  

 

５ 閉  会  
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１ 開  会 

   

２ 会長あいさつ 

 

３ 議  題 

 

（１）介護保険事業の現状報告について 

会 長）それでは議題に入らせていただきます。（１）介護保険事業の現状報告について事

務局説明をお願いします。 

事務局）説明 

会 長）今の件について、何かご質問ありましたらお願いします。 

    よろしいですか。それでは、次にまいります。 

 

（２）地域密着型サービス事業所の指定状況について 

会 長）（２）地域密着型サービス事業所の指定状況について、事務局説明をお願いします。 

事務局）説明 

会 長）今の件について、何かご質問ありましたらお願いします。 

委 員）要支援・要介護者とも、希望どおりの通所することはできていますか。 

事務局) 現時点では、希望どおり通所することができているものと考えております。  

会 長）今の件について、他にご質問ありましたらお願いします。 

    よろしいですか。それでは、次にまいります。 

 

（３）地域包括支援センターの状況報告等について 

会 長）（３）地域包括支援センターの状況報告等について、事務局説明をお願いします。 

事務局）説明 

会 長）今の件について、何かご質問ありましたらお願いします。 

委 員）地域包括支援センターに関わる方はどのような方を想定されていますか。 

事務局）包括支援センターに配置されている専門職（三職種）が中心となり、様々な

相談に応じ、各種サービスにつなげることなどの役割を考えております。 

委 員）後見制度についての現状はどうか。 

事務局）後見制度につきましては、その方の状況に応じた相談体制を整備してまいり

ます。 

委 員）筋力アップ施設開放事業について、定員がいっぱいで利用することができな

いと伺っておりますが、現状はどうですか。 

事務局）筋力アップ施設開放事業につきましては、委員ご指摘のとおり満員の状況で

す。なお、平成 29 年度につきましては、１ヶ所増設する予定です。 

委 員）一回あたりの時間も短いと聞いているが。 

事務局）時間につきましては、一回２時間となっており、高齢者の方々が運動をされ

る時間としては、適当な時間であると考えております。 

委 員）希望者も多いので、今後も増やしていただきたいと思います。 

事務局）筋力アップ施設開放事業の他、地域で行うことができるちょきん体操などの

環境を整備していきたいと考えています。 

会 長）他にございませんか。議題につきましては以上で終了させていただきます。 

 

４ その他  

事務局）その他ですが、２点ございます。まず、（１）総合事業の開始についてご説明いた
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します。 

事務局）説明 

事務局）今の件について、何かご質問ありましたらお願いします。 

委 員）複雑な内容でわかりづらいと思うので、今後、さらに工夫した説明をお願いした

いと思う。 

事務局）制度が複雑でわかりづらい点も多いのが現状ですが、丁寧な説明をこころがけて

まいります。 

事務局）他にございませんか。では、次に（２）包括支援センターの設置及び生活支援コ

ーディネーターの配置についてご説明いたします。 

事務局）説明 

事務局）今の件について、何かご質問ありましたらお願いします。 

よろしいですか。それでは、次に（３）その他に移らせていただきます。資料は

ございませんが、何点か情報提供させていただきます。 

事務局）説明 

事務局）その他、委員の皆様から何かございましたらお願いします。                       

    よろしいですか。それでは、以上をもちまして閉会とさせていただきます。  

 

５ 閉 会 

 

 


